

Mabrouk ! Oui bravo au peuple égyptien qui a su faire preuve de courage, de détermination et de sang-froid. En ces jours de liesse, nous sommes en pensée avec nos frères égyptiens et avec tous nos amis qui aiment tant ce pays et son peuple. La route vers la démocratie ne sera ni toute droite, ni sans aspérité. Le départ d'un seul homme, aussi important soit-il, ne réglera pas tous les problèmes et nous espérons que les nouvelles autorités auront compris que rien ne devrait plus être comme avant. Nous savons que les Égyptiens sauront se montrer vigilants et ne se laisseront pas voler leur victoire. En attendant, tous nos vœux les accompagnent. Mabrouk, oui, bravoOlivier Cabon

mabrouk! oui bravo au peuple egyptien qui a su faire preuve de courage, de determination et de sang-froid. en ces jours de liesse, nous sommes en pensee avec nos freres egyptiens et avec tous nos amis qui aiment tant ce pays et son peuple. la route vers la democratie ne sera ni toute droite, ni sans asperite. le depart d'un seul homme, aussi important soit-il, ne reglera pas tous les problemes et nous esperons que les nouvelles autorites auront compris que rien ne devrait plus etre comme avant. nous savons que les egyptiens sauront se montrer vigilants et ne se laisseront pas voler leur victoire. en attendant, tous nos voeux les accompagnent. mabrouk, oui, bravoolivier cabon